

Sauna oder Infrarot oder Softdampfbad ?

Bei der Sauna und Dampfbad haben wir eine über tausendjährige Erfahrung und viele Mediziner haben sich ausgiebig dem Thema „Sauna und Dampfbad“ gewidmet, bei den Infrarotwärmekabinen reichen unsere Erkenntnisse ca. 50 Jahre zurück, daher sollte mit natürlicher Skepsis und Menschenverstand die „Verkaufsargumente“ hinterfragt werden; denn auf dem Gebiet der IR-Wärmebehandlung gibt es wissenschaftlich noch keine einheitliche Auffassung / Erkenntnis.

Was helfen Ihnen die falschen Argumente: IR braucht wenige Platz als eine Sauna (ein Schiff ist auch größer als ein Auto, aber auf dem Meer ist sicherlich das Schiff die bessere Alternative) oder Sie brauchen nur 230 Volt – Steckdosenanschluss und der Verbrauch ist auch nur 50 % weniger als bei einer Sauna wenn Sie als Ziel haben Ihren Körper gegen Infektionskrankheiten zu schützen. Die Liste der irreführenden Verkaufs-Argumente und Versprechungen lässt sich beliebig fortsetzen. dabei wird oft von „Therapie“ gesprochen, obwohl das ohne medizinische Diagnose nicht möglich ist.

Infrarotkabine oder Sauna, wägen Sie selber ab und kontaktieren Sie Hersteller, die auf allen drei Gebieten (Sauna – Dampfbad und Infrarot) eine langjährige Erfahrung und Kompetenz haben; denn diese Firmen müssen nicht „für oder gegen“ ein Produkt sprechen, sondern können nach Ihren Bedürfnissen die individuelle „Wärmekabine“ zusammenstellen.

Die Technik macht es heute möglich alle drei „Wärmekabinen“ nämlich Sauna & Infrarot & Softdampfbad in einer Kabine zu kombinieren. BEMBERG, der innovative Saunabauer seit 57 Jahren bietet den Kunden eine rundum individuelle Beratung und Service in allen Bereichen an.

www.bemberg.de

